

全校朝会の話 9月4日(月)

今日の朝は、自分で起きることができましたか。学校の生活に早く慣れるようにしてください。そのためには、「早寝、早起き、朝ご飯」が大切です。夜は早く寝ると、朝しっかりと起きることができます。また、朝ご飯を食べないで学校に来ると、力が出ませんね。しっかりと朝ご飯を食べてきてください。

今週の土曜日に大きな地震が起きたことを想定して、皆さんを保護者に引き渡す避難訓練を行います。この訓練は、4年ぶりだと思いますので、高学年の人しか経験をしていないかもしれませんね。

日本には、たくさんの火山があります。海底にある火山を含めると80近くもあるそうです。この火山のために起きていると考えられる地震は年間50万回以上と言われています。すごい数ですね。そんなに地震が多いのですが、地震は、いつ起きるかを予想するのはとても難しいそうです。そこで、急に地震がきてもきちんと避難ができるために避難訓練をしているのです。今回は、震度5以上の地震がきたと想定して、保護者に皆さんを安全に引き渡す訓練です。

前は、9月1日にこの避難訓練を行っていました。それは、今から100年前関東大震災という大きな地震があつて多くの犠牲者が出たのです。ちょうど、お昼の時間だったので、ご飯の支度をしていて火を使っているおうちが多かったため、地震によって火事になり多くの人が犠牲になったのです。

いつ地震が来るか分かりません。自分の身を守るためにも、今週の土曜日の引き渡し訓練にしっかりと取り組んでください。